
第１９７回 役 員 会 議 事 要 録 

 

日 時  平成２９年６月２７日（火）午後１時３０分～午後２時２５分 

場 所  第三会議室（事務局管理棟３階） 

出席者  学長 今岡春樹，理事(教育・学生担当) 角田秀一郎， 

理事(企画・広報担当）小路田泰直，理事(研究・情報担当) 藤原素子， 

理事(総務・財務担当）井深順二 

列席者  監事 酒居淑子，監事 福田隆一 

議 長  今岡学長 

 

 

Ⅰ．審議事項 

１．平成２８年度決算について 

  井深理事から，資料１－１から１－５により平成２８年度財務諸表等について説明

があり，審議の結果，これを承認した。 

 

２．平成２８事業年度に係る業務の実績報告書について 

  小路田理事から，資料２により修正箇所について説明の後，最終確認作業において，

軽微な文言修正があれば学長に一任することとして承認願いたいとの発言があり，審

議の結果，これを承認した。 

 

３．その他 

  特になし 

 

Ⅱ．報告事項 

１．国立大学協会通常総会等について 

  学長から，資料３－１により６月１４日に開催された国大協通常総会，資料３－２

により６月１５日に開催された学長・機構長会議の審議概要等について，報告及び情

報提供があった。国立大学法人の施設整備の見通しに関し，本学の経年による減価償

却で前年度から約６億円の資産価値が下がっており，同規模他大学の耐用年数経過度

も概ね同様である現状に関し，種々意見交換があった。 

 

２．国立大学法人及び大学共同利用機関法人の第２期中期目標期間評価について 

  小路田理事から，資料４－１により本学の評価結果について説明があり，教育研究

等の質の向上の状況については「おおむね良好」３項目，業務運営・財務内容等の状

況の評価については「非常に優れている」１項目，「良好」３項目となった旨，報告が

あった。続いて，資料４－２により他大学も含めた評価結果の概要について説明があ



った。評価の観点や仕組みに関し種々意見交換があり，指標を明確にした計画策定と

確実な実行，法人化以後に重視されている業務運営・財務内容等の状況に関する評価

に関係する取り組みの重要性を確認した。 

 

３．その他 

  特になし 

 以 上 


